

Pressemitteilung

Startschuss für OIDA – Die innovative Freizeitplattform für junge Menschen und Familien

Wien, 1. Oktober 2024 – Nach einer erfolgreichen Entwicklungsphase und intensiven Tests startet die Freizeitplattform OIDA offiziell am 1. Oktober 2024. Gegründet im Jahr 2020, verfolgt das österreichische Startup das Ziel, die größte und innovativste Freizeitplattform im deutschsprachigen Raum zu werden. OIDA bietet eine breite Palette an Freizeitaktivitäten und ermöglicht es den Nutzern, Angebote in ihrer Nähe schnell und einfach zu finden und zu filtern.

Ein Fokus auf junge Menschen und Familien

OIDA richtet sich im ersten Schritt vor allem an junge Menschen, die nach spannenden Aktivitäten in ihrer Umgebung suchen. Die Plattform bietet exklusive Rabatte und spezielle Filteroptionen, um die Suche nach passenden Angeboten zu erleichtern. Dabei wird auch auf die Bedürfnisse von Familien geachtet – kinderfreundliche und behindertengerechte Aktivitäten können gezielt ausgewählt werden. Eine weitere Besonderheit ist die Gruppenkoordination, die bereits in der App integriert ist und das gemeinsame Planen von Aktivitäten vereinfacht.

Bereits in ganz Österreich verfügbar – Expansion nach Deutschland geplant

Aktuell ist OIDA in ganz Österreich verfügbar, mit einem besonderen Fokus auf Wien. „Unser Ziel ist es, die Frage ‚Was machen wir heute am Abend?‘ so einfach wie möglich zu beantworten“, sagt Andreas Fink, technischer Leiter und Mitgründer. Die Expansion nach Deutschland ist bereits in Planung, um noch mehr Menschen den Zugang zu passenden Freizeitangeboten zu ermöglichen.

Partnerschaften und Vision für die Zukunft

Im Wettbewerb hebt sich OIDA durch starke Partnerschaften und innovative Lösungen ab. Kooperationen mit etablierten Anbietern wie oeTicket, Wien Ticket und JochenSchweizer unterstreichen den Qualitätsanspruch der Plattform. Gleichzeitig sieht sich OIDA als Vorreiter in der Branche, gerade in einer Zeit, in der andere Anbieter wie JollyDays mit Schwierigkeiten kämpfen.

DI Fabian P.W. Rumrich

Das Team hinter OIDA

Hinter OIDA stehen drei engagierte Gründer: Franziska Holzmüller, die als Finanzexpertin für den wirtschaftlichen Erfolg sorgt, Fabian Rumrich, der als Organisator und Orchestrator die Fäden in der Hand hält, und Andreas Fink, der als technischer Leiter die Plattform kontinuierlich weiterentwickelt. Gemeinsam haben sie die Herausforderungen der letzten Jahre, darunter auch die Pandemie, gemeistert und konnten ihre App ohne großes Marketingbudget zu einem Erfolg machen. Mit bis zu 800 Downloads pro Tag und insgesamt 27.000 Downloads wurde die Basis für die jetzige Plattform gelegt.

Zukunftspläne und weitere Entwicklungen

Mit dem offiziellen Start am 1. Oktober 2024 steht OIDA vor dem nächsten großen Schritt: Die Plattform wird weiterentwickelt, um personalisierte Freizeitempfehlungen zu bieten. In Zusammenarbeit mit der Technischen Universität Wien werden Algorithmen verfeinert, um den Nutzern maßgeschneiderte Vorschläge zu machen. Zudem sollen weitere Rabatte und verbesserte Filteroptionen für junge Familien das Angebot abrunden.

OIDA lädt alle interessierten Nutzer ein, die Plattform ab dem 1. Oktober zu entdecken und sich von der Vielfalt an Freizeitmöglichkeiten inspirieren zu lassen.

Kontakt für Rückfragen:

OIDA Freizeit GmbH
Talgasse 11/22,
1150 Wien, Austria
+43 664 99607844
office@oida.app

Fabian RUMRICH
+43 664 99 60 7844
fabian.h@oida.app

Presse Kit: <https://www.oida-app.com/de/presse-kit.html>

DI Fabian P.W. Rumrich